

Réaction aux propos d'Olivier Capitanio sur l'inauguration du Câble 1

Intervention de Fatiha Aggoune

Présidente du groupe Val-de-Marne en Commun – PCF et citoyen·nes

Monsieur le Président,
Chèr·es collègues,

Au nom du groupe Val-de-Marne en Commun, je souhaite également exprimer notre plaisir de voir la mise en service du premier téléphérique d'Île-de-France, enfin concrétisé sur le territoire du Val-de-Marne.

Mais puisqu'il n'en a été fait mention dans cet hémicycle, il me semble indispensable de rendre hommage aux initiatrices et initiateurs de ce projet. Ce téléphérique est le fruit d'une volonté politique portée il y a près de vingt ans par la majorité départementale de gauche, sous l'impulsion Christian Favier, alors président du Département, et de Joseph Rossignol, Maire de Limeil-Brévannes. Je tiens à saluer également les agent·es du Département ainsi que celles et ceux d'Île-de-France Mobilités.

Vous avez rappelé les chiffres : le Val-de-Marne a financé ce projet à hauteur de 30 %, un engagement fort, assumé, mais surtout guidé par une seule priorité : répondre aux besoins concrets des populations de Créteil Sud, Limeil-Brévannes, Valenton et Villeneuve-Saint-Georges et, comme nous l'avons vu samedi, l'ensemble des val-de-marnais·es.

Car au-delà des exercices de communication et des tentatives de réécriture de l'Histoire, notre groupe tient à rappeler clairement une chose : cette politique publique, comme bien d'autres menées en Val-de-Marne, est faite pour les Val-de-Marnais·es.

Vous inaugurez aujourd'hui des projets pensés, décidés et engagés bien avant votre arrivée en responsabilité. Il vous appartient désormais d'en imaginer et d'en porter de nouveaux.

Lors de l'inauguration du Câble 1 ce samedi, Madame Pécresse affirmait que votre majorité continuait de rêver. Nous attendons désormais de voir ce que vous proposerez concrètement.

Je vous remercie